
KÉDANGE-SUR-CANNER

Des vœux comme un point d’étape

« Rassurez-vous, je ne vais pas dresser un inventaire de tout ce qui a été réalisé…

L’année prochaine, 2020, sera l’heure du bilan » a lancé d’emblée le maire, Jean Kieffer

lors de la cérémonie des vœux. Mais je vais insister sur ce recensement (par internet ou

imprimé), car il sert l’intérêt général ».

Puis il a rappelé qu’un cahier de doléances et de propositions est disponible en mairie.

La fibre optique ? « Elle pourrait être opérationnelle en octobre 2019, et à cet égard je

vous rappelle une grande réunion publique au gymnase de l’ancien collège le lundi

25 février, de 18 h à 20 h, et une seconde, de 20 h à 22 h. »

Piqûre de rappel sur le ramassage des ordures ménagères : « C’est le jeudi toutes les

semaines et le tri sélectif le mercredi tous les quinze jours ! On s’y met tous ! »

La déconstruction de l’ancien collège a coûté 880 000 €HT. « La voie d’accès sera

rénovée et permettra de créer 45 logements en accession individuelle (16 000 €/l’are et

déjà trois réservations en mairie) ».

Le premier magistrat a aussi évoqué l’aménagement de feux tricolores au carrefour

Semin/pharmacie « pour améliorer la sécurité en diminuant la vitesse ». Et de conclure :

« Belle année 2019 à tous. Quant à nous, je ne sais si nous avons un avenir, mais ce qui

est sûr c’est que nous avons à notre actif de belles réalisations ».

Pays Thionvillois

file:///D:/Users/Mairie/Desktop/RL 29.01.19 - Des voeux comme un po...

1 sur 1 06/02/2019 à 14:44


